

## Artrovit : aliado de los aragüeños

Los aragüeños se caracterizan por tener un espíritu trabajador y, en muchas ocasiones, los dolores articulares y musculares aparecen volviéndose un obstáculo para desarrollar las actividad. Consciente de esta realidad, la línea farmacéutica Artrovit se ha convertido en un aliado para los ciudadanos. La popular marca de Venezuela ha creado dos productos, como el gel y las cápsulas, que brindan soluciones efectivas para aliviar molestias y dolores, respaldando el bienestar de los ciudadanos.



/18 FOTO | CORTESÍA



@ciudadmcyoficial



Ciudad MCY



Ciudad Mcy Digital



@ciudadmcy

# Familias aragüeñas recibieron viviendas dignas de la GMVV



En un ambiente de júbilo y celebración, 20 familias del sector Los Laureles de Montaña Fresca, ubicado en el municipio Santiago Mariño del estado Aragua, recibieron las llaves de sus nuevos apartamentos, en el marco del 14º aniversario de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV). Este importante logro fue gracias al trabajo articulado entre el Gobierno nacional, a través del Ministerio del Poder Popular para el Hábitat y Vivienda (Minhvi), y el

Gobierno del estado Bolivariano de Aragua, mediante la constructora estatal Construcciones Aragua (Construaragua).

En el acto estuvieron presentes: la viceministra de Vivienda y Desarrollo Urbano, María Rosa Derjani; el viceministro de Seguimiento y Control del Minhvi, Régulo Higuera; y la gobernadora de la entidad, Karina Carpio, quienes compartieron la alegría de las familias adjudicadas.

Los apartamentos pertenecen a la Torre 6 que consta de cuatro pisos, y cada uno cuenta con tres habitaciones espaciosas, un baño, un lavadero funcional, una sala de estar y cocina. Cada vivienda cuenta con acceso a todos los servicios públicos básicos, garantizando así una calidad de vida óptima para sus habitantes.

/14 FOTO | MIGUEL FRANCO

## Candidata Joana Sánchez destacó contacto con más de 200 mil aragüeños

Joana Sánchez, candidata abanderada por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), lidera una campaña de contacto directo con el pueblo aragüeño, enfocada en las Siete Transformaciones (7 T) y el Plan de la Aragüeñidad.

En rueda de prensa citada por el Comando de Campaña "Gente que Resuelve", en los espacios del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM), Sánchez ofreció un balance de

la primera semana de campaña, destacando el contacto directo con más de 200 mil personas a través de visitas casa por casa y encuentros con diversos sectores de la sociedad aragüeña. La candidata resaltó la importancia de esta campaña colectiva, que incluye a los candidatos a la Asamblea Nacional y al Consejo Legislativo, y que se ha desplegado en los 18 municipios del estado desde el 1 de mayo.

/3 FOTO | CORTESÍA



Sigue a la gobernadora de Aragua  
Karina Carpio en las redes sociales

X @soykarinacarpio | G Instagram TikTok @karinacarpioaragua



karinacarpioaragua

karina Carpio

